

Hallo ich bin
Katja Bank



die neue **Jugendreferentin** in der Region **Burgwald!**

Ich bin 26 Jahre, habe letztes Jahr geheiratet und dieses Sommersemester mein Studium beendet. Mein Mann und ich wohnen noch in Schwalmstadt-Treysa. Jetzt habe ich vier Jahre Studium der „Sozialen Arbeit mit gemeindepädagogisch-diakonischer Qualifikation“, inklusive zwei Jahren Online-Studium hinter mir. In dieser Zeit habe ich neben dem Studium die Ev. Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde Obergrenzebach-Seigertshausen im Team von Ehrenamtlichen und Pfarrer*innen weiter ausgebaut.

Seit dem 1. Oktober arbeite ich als Jugendreferentin in der Region Burgwald. Momentan bin ich daran, mich einzurichten, zu organisieren, viele Menschen und neue Strukturen kennenzulernen. Meine Anlaufstelle, bzw. Jugendbüro wird zukünftig in Bottendorf sein. Darüber hinaus lasse ich mich berufsbegleitend zur Diakonin ausbilden.

Ich bin bekannt für meine Motivationssprüche und als gute ZuhörerIn, die für Kinder und Jugendliche ein offenes Ohr hat. Mir liegt es am Herzen Menschen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern und sie in Nächstenliebe zu begegnen, so wie Gott uns bedingungslos liebt. Neben dem Singen, Tanzen und Toben ist Gaming meine große Leidenschaft. Privat klinge ich meinen Abend gerne im Discord mit Freunden, während etwas gezockt wird, aus. Wer weiß, vielleicht lässt sich eine LAN-Party im Jugendhaus einrichten ;)

Ich freue mich auf die Arbeit mit Euch!

katja.bank@ekkw.de

Dienstnummer: 0151-54640563

WER SIND HIER!
WO BEST DUT?



EV. JUGEND EDER